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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Welche Kenntnisse hat die Stadtverwaltung über mögliche 

Kontraargumente einer Entwicklung eines Gewerbegebietes in Urbich? 

Die Öffentlichkeit und die Behörden sowie Träger öffentlicher Belange (TÖB) 

wurden im Zuge des Planverfahrens bislang zweimal beteiligt: als frühzeitige 

Beteiligung zum Vorentwurf und öffentliche Auslegung zum Entwurf. Von 

dieser Möglichkeit hat die Öffentlichkeit regen Gebrauch gemacht. Die Be-

hörden und TÖB wurden beteiligt.  

Es sind zahlreiche und vielfältige Hinweise, Einwendungen und Anregungen 

vorgebracht worden. Die Auswertung und Entscheidung über den Umgang mit 

diesen Stellungnahmen erfolgt im Rahmen der Abwägung. 

 

2. Wer sind die Absender und Urheber möglicher Kontraargumente einer 

solchen Entwicklung? 

Absender von Stellungnahmen sind Behörden und Träger öffentlicher Belange 

sowie Vertreter der Öffentlichkeit (Privatpersonen und zum Beispiel 

Unternehmen, Vereine und andere Interessenvertreter). Aus datenschutz-

rechtlichen Gründen werden die Daten der Absender von Stellungnahmen der 

Öffentlichkeit nicht weitergegeben und im Abwägungsmaterial anonymisiert 

behandelt. 

 

3. Werden in Drucksachen, Stellungnahmen und Abwägungsprozessen der 

Stadtverwaltung generell nur Proargumente ausgetauscht und verwertet? 

Nein. Bei der Aufstellung von Bauleitplänen müssen die Gemeinden alle 

berührten öffentlichen und privaten Belange gegeneinander und unter-

einander gerecht abwägen.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

  

 

A. Bausewein 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt  

Herr Perdelwitz 

Fischmarkt 1  

99084 Erfurt 

 

 

Drucksache 0183/24; Anfrage nach § 9 Abs.2 GeschO;  Neuanfang URB638; 

öffentlich 

Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrter Herr Perdelwitz,  

  

 

  

 

1. Warum wurden diese 7 Bäume gefällt, obwohl der Bebauungsplan die  

fachgerechte Pflege und den Erhalt der Bäume bis zu ihrem Abgang  

vorsah?  

 

  

 

Laut 

 

 

Erfurt,  
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